



**Mit Produkten im Wert von 25.500 Euro:**

## **BAG Health Care unterstützt Hilfsorganisation humedica**

Das weltweit operierende Gesundheitsunternehmen BAG Health Care unterstützt das Engagement der Hilfsorganisation humedica mit gespendeten Produkten im Wert von 25.500 Euro. Rund 15 Paletten mit Latex-OP-Handschuhen gehen an verschiedene Projekte in Osteuropa, die humedica mit regelmäßigen Hilfsgüterlieferungen unterstützt. So sind etwa Krankenhäuser und Apotheken in Rumänien, Moldawien oder der Ukraine Empfänger der Spende von BAG Health Care.

Ziel dieser langfristigen Hilfe ist die Versorgung von Bedürftigen, die sich aufgrund von weit verbreiteter Armut nicht selbst helfen können und nur durch externe Hilfe Zugang zu medizinischer Behandlung erhalten. *„Die medizinische Ausstattung unserer Partnerprojekte in Osteuropa ist meist erschreckend und es fehlt an allem, um Patienten angemessen versorgen zu können.“*, konstatiert humedica-Geschäftsführer Wolfgang Groß. *„Dank der Spende von BAG Health Care können wir die Ausstattung der Krankenhäuser und Apotheken maßgeblich verbessern.“*

BAG Health Care, die mit ihren Produkten im Bereich der In-Vitro-Diagnostik und Hospitalhygiene den Fokus auf Patientensicherheit legt, folgt mit der Spende an humedica den eigenen Unternehmensgrundsätzen. *„Gerade die Händehygiene und der konsequente Gebrauch von Handschuhen zur Vermeidung von unnötigen Infektionen im Krankenhausbereich liegt uns besonders am Herzen“*, freut sich Dr. Nicolas Sachsenberg, Geschäftsführer der BAG Health Care.

Medienkontakt  
**humedica e. V.**

**Lina Koch**  
Kommunikation

.Fon 08341 966 148 63  
.Mobil 0151 719 934 72  
.E-Mail [l.koch@humedica.org](mailto:l.koch@humedica.org)